

FILOSOFÍA

2025-2030

La Dirección de la empresa se propone producir instalaciones de calidad gracias al esfuerzo, a la seriedad y a la pasión que diariamente todo el personal dedica a su trabajo. Estamos determinados a perseguir la mejora continua en todo lo que hacemos y nuestra mayor aspiración es ser considerados por nuestros clientes como socios insustituibles, ya que somos capaces de comprender y atender sus necesidades y mejorar sus procesos, alcanzando la mayor eficiencia energética posible.

ESTRATEGIA

La organización y la operativa de la empresa se basan en un Sistema de Gestión de la Calidad. Este sistema se concreta en procesos bien definidos, aplicados de manera sistemática, planificada y documentada, con los siguientes objetivos:



CLIENTE Obtener la plena satisfacción del cliente y de todas las partes interesadas, como se definen en el Manual de Calidad, combinada con una pasión única, son los factores que han permitido a nuestra empresa consolidarse en el mercado.



MERCADO Operar de manera competitiva en el mercado de referencia, persiguiendo la mejora continua de los resultados de gestión a través de la eficiencia de los procesos, la innovación y la calidad de los productos, satisfaciendo plenamente las necesidades de los clientes.



CALIDAD Controlar y optimizar los procesos empresariales, evaluando sus riesgos y oportunidades, de manera que se puedan prever y prevenir los problemas, corrigiendo las no conformidades que causan desperdicios y defectos, con una visión de mejora continua.



AMBIENTE Nuestra empresa siempre ha tenido un especial cuidado por las políticas medioambientales responsables. Desde hace años, Industrial Frigo Ice canaliza los recursos tecnológicos y el talento de su personal especializado en la creación de productos.



DESIGN Desarrollar diseños innovadores que combinen estética, funcionalidad y sostenibilidad, garantizando una alta calidad proyectual y el respeto de los estándares técnicos, para ofrecer soluciones capaces de satisfacer plenamente las necesidades de los clientes.



TECNOLOGÍA Emplear tecnologías avanzadas y procesos optimizados, respetando los principios de sostenibilidad e innovación, para asegurar productos confiables, eficientes y alineados con las demandas del mercado y las expectativas de los clientes.

MISIÓN

La misión de la empresa es diseñar, fabricar y controlar sus productos respetando plenamente las directrices vigentes, como la directiva PED, garantizando al mismo tiempo la satisfacción de los clientes y del personal. Se presta especial atención al apoyo al made in Italy, favoreciendo proveedores cualificados, preferiblemente locales o nacionales, para promover la calidad y contribuir al crecimiento de la economía nacional.

SOSTENIBILIDAD

PISTAS DE HIELO ECOLÓGICAS

En Industrial Frigo Ice creemos que la sostenibilidad y la diversión pueden ir de la mano. Queremos ofrecer experiencias emocionantes y únicas que sean respetuosas con el medio ambiente. Por esta razón, desde hace años nuestra empresa promueve la sostenibilidad ambiental, conscientes de la importancia de preservar y proteger nuestro valioso ecosistema. En todas las etapas de creación de pistas de patinaje sobre hielo y atracciones de nieve, adoptamos una serie de prácticas sostenibles, comenzando con la selección de materiales. Siempre que sea posible, preferimos el uso de materiales ecológicos y reciclables para la construcción de nuestras pistas de patinaje sobre hielo y atracciones de nieve, reduciendo así el impacto ambiental.

Además de la elección de materiales, nos comprometemos a utilizar fuentes de energía renovable para alimentar nuestras instalaciones. Invertimos en tecnologías de vanguardia para maximizar la eficiencia energética y minimizar las emisiones de gases de efecto invernadero. Estamos implementando estrategias para reducir el impacto ambiental de nuestros transportes, optimizando las rutas y utilizando medios de transporte más sostenibles. Esto nos permite contribuir a la reducción de las emisiones de carbono.



REDUCCIÓN DE HASTA EL 40% DEL CONSUMO

Nuestras pistas de patinaje ofrecen un ahorro energético de hasta el 40 % en comparación con las pistas de generaciones anteriores. La última línea de refrigeradores diseñada por la empresa permite reducir el consumo y eliminar por completo el desperdicio.



PRODUCCIÓN ECOLÓGICA

Nuestro compromiso con el medio ambiente se refleja en la elección de un embalaje sostenible para nuestras pistas de patinaje, atracciones de nieve y chillers. Utilizamos materiales reciclables, reduciendo así el impacto ambiental.



EMBALAJE SOSTENIBLE

Industrial Frigo Ice presta especial atención al embalaje sostenible, favoreciendo materiales reciclables con el objetivo de reducir el impacto ambiental y promover prácticas responsables a lo largo de toda la cadena de producción.

BENEFICIOS PARA EL MEDIO AMBIENTE.



REDUCCIÓN DEL USO DE RECURSOS NO RENOVABLES.

La empresa reduce el uso de recursos no renovables empleando materiales reciclables y soluciones energéticas eficientes en la construcción de las pistas de hielo.



VIDA ÚTIL Y GESTIÓN DE LA ELIMINACIÓN.

La gestión de la vida útil de las pistas de hielo incluye mantenimiento periódico y una cuidadosa eliminación de los componentes al final de su ciclo, reduciendo el impacto ambiental.



BENEFICIOS AMBIENTALES DEL AGUA

El uso de agua en las pistas de hielo contribuye a reducir el impacto ambiental en comparación con las pistas sintéticas, gracias a la reutilización y gestión responsable de este recurso.



CERO RIESGOS DE LIBERACIÓN DE MICROPLÁSTICOS.

Las pistas de hielo no implican la liberación de microplásticos, evitando el uso de materiales sintéticos que podrían degradarse y dispersarse en el medio ambiente.